

Publicidad



ADN.es ADN.tv Vuestro ADN

/ Cultura y Ocio

Entra en tu ADN | Regístrate

Viernes, 05 de diciembre de 2008. Actualizado a las 11:05h | Palma de Mallorca: 18°11°

ADN.es



[Portada](#)
[Ciudadanos](#)
[Tu ciudad](#)
[Actualidad](#)
[Ciencia](#)
[Tecnología](#)
[Cultura y Ocio](#)
[Deportes](#)
[Sexo](#)
[Opinión](#)
[Fotos](#)
[Motor](#)
[Servicios](#)

[Cultura y Ocio](#)
[Gente](#)
[Programación TV](#)
[Cine](#)

adn » cultura

García Montero no recurre la sentencia que lo condena por injurias

El escritor insultó a un compañero de departamento y publicó un artículo en el que lo llamaba perturbado

EFE Granada | hace 19 horas | [1 comentarios](#) | Votar + 1 - 0 | [Imprimir](#) | [Guardar](#)



El poeta y profesor de la Universidad de Granada Luis García Montero.

EFE

Enlaces recomendados

Cuanto mejor se te oiga, más libertad de expresión tienes

Luis García Montero abandona la universidad al ser condenado por injurias

Acerca del enfrentamiento entre José Antonio Fortes y Luis García Montero. Pensar la literatura

El poeta y profesor de la Universidad de Granada **Luis García Montero** ha decidido no recurrir la sentencia que lo condena al pago de una multa de 1.800 euros y a que indemnice con 3.000 euros a su compañero de departamento **José Antonio Fortes** por un delito de injurias graves con publicidad.

La sentencia se hará firme tras agotarse hoy el plazo para recurrirla sin que García Montero haya tomado ninguna iniciativa en este sentido, según ha informado el abogado del poeta.

Fortes denunció al escritor por injurias tras un enfrentamiento verbal y la publicación de un artículo de opinión en el diario El País en el que García Montero se refería a él con expresiones como "perturbado" o "tonto indecente".

García Montero aseguraba que Fortes **llamaba fascistas a Lorca y a Ayala** en sus clases y decenas del mundo de la cultura se posicionaron a su favor.

Sin embargo, otro grupo de intelectuales **redactó un manifiesto** sobre el trato injusto que se había hecho de este tema en los medios de comunicación y en el que aseguran que el profesor de la Universidad de Granada "no es un 'oscuro profesor revisionista' ni ha llamado a Lorca 'fascista' ni, desde luego, ha justificado su

asesinato porque fuera un 'maricón'.

+ 1 - 0 [1 comentarios](#) | [Imprimir](#) | [Guardar](#) | [Enviar](#) | [Suscribir](#) | [Compartir:](#)

1 votos

Otras noticias de Cultura y Ocio

Inauguran una muestra de 100 grabados originales de Picasso en Cancún

Los 'oscar' de Europa

Russell Brand hará un remake de la comedia 'Arthur'

García Montero no recurre la sentencia que lo condena por injurias

Comentarios



centristas hace 15 horas

YO PENSABA QUE LLAMAR A ALGUIEN LO QUE PERSONALMENTE SE OPINA NO ES MAS QUE ESO, UNA OPINION PERSONAL PARA OTROS, ES JUZGAR A LAS PERSONAS POR INJURIAS ALGUIEN DIJO EN LAS CORTES ALGUNA VEZ QUE LA MEJOR CORTESIA ERA LLAMAR A CADA UNO POR SU NOMBRE

[Responder](#)

+0 -0

[Abuso](#)

Comenta

Mensaje

Nombre ([identifcate](#))

Normas de uso ([Aviso legal](#))

Recuerda que son opiniones de los usuarios y no de ADN.es.

Estrenos de cine

Cartelera



Corazones rebeldes

Se anuncian como "mayores portándose mal" y es un coro que no se parece a ninguno



Bolt

Un super-perro Bolt protagonista de un programa de la tele y, además, travoltista



Crepúsculo

El romance de Bella y un vampiro va más allá de la muerte

Publicidad



Los Retrofuturistas

Miqui Otero



¿El nuevo Woody Allen?

La respuesta a la pregunta de título es: NO. Pero la pregunta tiene sentido. Chris Waitt se considera el fan número uno del ...

[comenta!](#)

Selección musical